NOTA DE PRENSA

RENACE LA ASOCIACIÓN DE VECINOS AGOST TORRENT

- El barrio de los diseminados de Torrent está integrado por más de
 3.000 vecinos censados, muchos de los cuales han trasladado aquí desde la pandemia su primera residencia.
- La Asociación de Vecinos Agost Torrent cumple este año su 40
 aniversario desde su creación: es una de las Asociaciones vecinales
 más longevas de Torrent.
- Se han creado nuevas herramientas de comunicación de la Asociación con el vecindario: página web, correo electrónico y Facebook.
- Se establece como imprescindible y prioritario dar solución a los guales inundables que incomunican a estos vecinos con el núcleo de Torrent; la mejora de los espacios de depósitos de basuras; y la creación de iluminación con farolas solares.

El pasado domingo día 28 de agosto tuvo lugar la Asamblea General de la Asociación de Vecinos Agost Torrent en el restaurante Masía de Pavía en la que la Junta Directiva informó sobre:

- Regularización de la Asociación ante la Generalitat Valenciana, el Ayuntamiento de Torrent y la Agencia Tributaria.
- Regularización de las cuentas bancarias de la Asociación en Caja Rural de Torrent.
- Creación de una página web (http://www.agost-torrent.org) diseñada por el socio D. Antonio Sánchez Aragó, de una cuenta de correo electrónico (info@agost-torrent.org) y de una página en Facebook (Agost Torrent).

Así mismo, se puso en conocimiento de los miembros de la Asamblea la incorporación de la Asociación en la Coordinadora de Asociaciones Vecinales de Torrent, en la que, por el momento, se han integrado 11 asociaciones.

También se informó de que, por el momento, la Asociación continuará sin cobrar cuota a sus socios.

Y de que se mantendrán reuniones trimestrales los miembros de la Junta Directiva y una Asamblea anual durante el mes de agosto, en la que se informará sobre los trabajos realizados y se rendirán cuentas de los gastos ocasionados.

Así mismo se informó sobre las principales líneas de actuación de la Asociación, estableciendo como líneas prioritarias:

- Solucionar de forma definitiva los **guales inundables** y la necesidad de su mantenimiento.
- Mejorar los depósitos y espacios de basura para poda, enseres de muebles, contenedores para el reciclaje de vidrio y cartón, así como la limpieza y mantenimiento de las zonas alrededores de estas. De la misma forma que se reconoció imprescindible aclarar con el Ayuntamiento de Torrent la política con el Ecoparque, ya que limita la cantidad de basura a depositar en el mismo e invita a que los vecinos dejen sus enseres de desecho al lado de los contenedores. También se sugiere la colocación de cámaras en los sitios habilitados para ello.
- Buscar una fórmula que permita comenzar a **iluminar** los espacios comunes de los diseminados mediante farolas solares.
- Habida cuenta de la confusión que existe en la identificación de los distintos núcleos que componen los diseminados, se hace necesario una señalética que identifique los distintos barrios. Se propone, en este sentido, restaurar y actualizar los carteles que hace bastantes años colocó la Asociación en las principales vías de los diseminados: camino de Fachardet, camino de Casablanca, y camino de Barbeta. Y que puedan servir, también, como espacios informativos de la Asociación.
- **Pintar las líneas de señalización de la carretera**, así como poner señales de tráfico donde se necesiten.
- Buscar una solución para que pueda llegar internet a los diseminados mediante fibra óptica, para lo cual, se podría trasladar hasta los diseminados por conducción aérea como está actualmente el tendido eléctrico.
- Integrar en la Asociación a un representante de los distintos núcleos dispersos de nuestro entorno.
- Trazar un **plan de sostenibilidad** en el pulmón de Torrent, que sirva como puesta en valor de las rutas ciclistas, senderos, fuentes...

Los miembros de la Junta Directiva de la Asociación proponen **abordar 3 objetivos por año**, correspondiendo a las tres primeras propuestas, más arriba enunciadas, como los objetivos a conseguir para el presente año 2022-2023. Para lo cual habrá que contactar y mantener una reunión con el concejal de Participación Ciudadana D. Pascual Martínez.

También se advirtió de la existencia dese hace tres meses de una gran zanja en la calle La Junquera, en la partida de Font de la Carrasquera, a la altura del número 8, que continúa abierta con el peligro que conlleva eso para los vecinos de la zona.